
平成３０年９月県議会定例会質問（一般）要旨 （９月２６日）

５－１

公 明 党 ７番 伊 藤 達 也

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 少子化対策について

１ 知事は、少子化対策にどのように取り組んでいくのか尋 知 事 こども・青少年

ねたい。 政策課

２ 県は、若者の正規雇用を増やすため、どのように取り組 商工労働部長 雇 用 労 政 課

んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、ワーク・ライフ・バランスの推進にどのように取 〃 〃

り組んでいくのか尋ねたい。

二 医師の確保について 保健福祉部長 医療人材対策室

地 域 医 療 課

県は、医師の確保にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

三 看護職員の確保について 〃 医療人材対策室

県は、看護職員の確保にどのように取り組んでいるのか尋

ねたい。

四 介護人材の育成について 〃 社 会 福 祉 課

県は、介護人材の育成にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

五 救急搬送体制の確保について

１ 県は、救急業務の高度化にどのように取り組んでいくの 危機管理部長 消 防 保 安 課

か尋ねたい。

２ ドクターヘリの２４時間運航を検討すべきと思うが、県 保健福祉部長 地 域 医 療 課

の考えを尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 要保護児童への対応について こども未来局長 児 童 家 庭 課

県は、ファミリーホームの養育者の確保にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

七 認知症対策について 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

県は、認知症高齢者やその家族を地域で支えるためにどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

八 障がい者の文化芸術活動の推進について 〃 障がい福祉課

県は、障がい者の文化芸術活動の推進にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

九 動物愛護施策の推進について 〃 食品生活衛生課

１ 県は、飼い猫の適正飼養の促進にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

２ 県は、犬や猫の遺棄の防止にどのように取り組んでいる

のか尋ねたい。

十 沖縄定期路線再開について 観光交流局長 空 港 交 流 課

県は、沖縄定期路線復活に向け、航空会社との協議にどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

十一 知的財産戦略について 商工労働部長 産 業 創 出 課

県は、うつくしま、ふくしま知的財産戦略をどのように

推進していくのか尋ねたい。



５－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十二 今後の企業誘致について 商工労働部長 企 業 立 地 課

県は、若者に魅力ある新産業の企業誘致にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

十三 県の情報化推進について 企画調整部長 情 報 政 策 課

県は、情報化推進計画の見直しにどのように取り組むの

か尋ねたい。

十四 県内企業へのＩｏＴ導入推進について 商工労働部長 産 業 創 出 課

県は、県内ものづくり企業へのＩｏＴ導入推進にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

十五 県立学校のＩＣＴ環境の整備について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、県立学校におけるＩＣＴ環境の整備を

どのように進めていくのか尋ねたい。

十六 ＩＣＴを活用した業務改革について 総 務 部 長 行 政 経 営 課

ＩＣＴを活用した業務の効率化に取り組むべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。

十七 新規就農の推進について 農林水産部長 農業担い手課

県は、新規就農者の支援にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。


